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●創立年月日　昭 和３５年５月２５日　　●ＲＩ加盟承認年月日　昭 和３５年６月１８ 日

『 明るく　元気に　たのしい例会 』　 2020－21年度 下館ロータリークラブテーマ

③出席・スマイルＢＯＸ委員長の変更について

④クラブでの母子島クリーン作戦実施について

⑤８月・９月のプログラムについて

⑥このゆびとまれ　日立ＲＣとの共同提唱の件

⑦バナーの生地 色の件

◆協議事項

①内山さん本クラブ退会⇒私人として衛星クラ

　ブ入会

②衛星クラブ 根岸千聡さん、本クラブ異動につ

　いて

◆報告事項

①6/27（土）米山オリエンテーションに菊地委

　員長と奨学生ジョフ・ジャエフ・ジャムフル

　さん参加

②ロータリーの重点分野に【環境の保全】が加わ

　り７つとなりました。

③ロータリーレート　107 円

幹 事 報 告 　  宮 田 憲 一 幹事

○下妻ＲＣより週報受理

○岩瀬ＲＣより７月の例会変更受理

○中村ガバナー事務所より

　・地区財団ニュース７月号受理

　・19-20中村ガバナー事務所業務終了のお　

　知らせ受理

　・ロータリーの友事務所の運営に関して

　　（第７報）受理

○池田ガバナー事務所より

　・財団研究会案内受理

　・地区国際奉仕委員会アンケート受理

　　（担当委員長にご案内いたします）

新井和雄ガバナーエレクト挨拶

前例会報告     第2916回   2020/7/1（水） 

会 長 挨 拶 　   神 山 芳 子 会長

　皆様こんにちは！

下館ロータリークラブ第61代会長を拝命いた

しました「神山芳子です」前年度は岩﨑会長の補

佐役・幹事としてのお役をいただきこの場に立

たせていただきました。本日、７月１日が新た

な年度のスタートとなり、同時に新井和雄ガバ

ナーエレクト年度、ならびに永盛武ガバナー補

佐年度を迎えて、とても身の引き締まる思いで

いっぱいです。まだまだ、新型コロナウィルス

感染防止策が必要な時期ですので例会運営は慎

重さをもって図って参ります。皆さん、１年間

どうぞよろしくお付き合いください。

　第2820地区ガバナーエレクト　新井和雄会

員　そしてガバナー補佐　永盛武会員からご挨

拶をいただきたいと思います。

理事会報告 　 宮 田 憲 一 幹事

◆審議事項

①準備理事会審議事項の一括承認

②正根知さん（日立化成）・篠原さん（常陽銀行）

　入会について



会 長 方 針        神 山 芳 子 会長

　今年度は会員数25名からのスタートとなり

ました。しかしながら、新入会員２名の候補者

のお名前が上がっていますので、明るい話題を

頂戴しています。また、前年度に退会を希望さ

れていらした方も引き続き在籍をいただきまし

てありがとうございます。

　会長としての方針は、『明るく　元気に　た

のしい例会』です。私は奉仕の心を大切に持続

性多様性をもって皆さんとともに歩んでまいり

たいと思っています。

　具体的には、会員の皆さん、ならびに衛星ク

ラブのメンバー、ローターアクトのメンバー、

米山奨学生ジョゼフさん等と協力して合同例会

や奉仕活動を行い情報交換や交流をもって、仲

間を増やしていきたいと思います。

　また、活動の様子はクラブFacebook活用、

筑西市「people」、茨城新聞筑西支社、ケーブ

ルテレビなどのメディアを活用して、公共イ

メージの向上につなげていきたいと思っていま

す。ロータリー精神でもある奉仕活動を常に心

掛け実践していきたいと思います。

　まずは、母子島遊水地環境保全のためのク

リーン作戦、ロータリー財団へのポリオ根絶募

金活動も継続してまいります。

　新たな活動としては、使用済み切手と書き損

じはがきの収集を行いユニセフ協会に寄付をい

たします。ポリオ募金箱共々例会時にスマイル

BOX のお隣に投函箱を用意させていただきま

す。そして、宮田幹事の提案でもあります市内

の小中学校生にクリアファイルを進呈させてい

ただきます。内容については皆様からのご意見

をお聞かせください。

　これから、1 年間、どうぞ皆さんのご理解と

ご協力をお願いいたします。宮田幹事　塚田副

幹事とともに明るく　元気に　たのしい例会で

お待ちしています。

　ここで、皆様にご紹介がございます。商工会

議所から新たに出向してくださることになりま

した「佐藤 東さん」です。どうぞよろしくお願

いいたします。これで、会長方針ご説明を終わ

ります。

　皆さん、こんにちは。先週のバーチャルロー

タリーで本日よりガバナーエレクトとなりまし

た新井でございます。

　地区幹事に早瀬浩一さん、地区資金委員に永

井啓一さん、事務局に百目鬼博行さん、ロータ

リーの友委員に神山芳子さんにそれぞれ担当し

ていただきます。川島地区にガバナーエレクト

事務所を開設しました。部屋をロータリーの出

発点である711号室にしました。どうぞ顔を出

してください。２～３年間となりますが、どう

ぞ宜しくお願いします。

永盛 武第５分区ガバナー補佐挨拶

　セクレタリーに潮田武彦さん、百目鬼博行さ

ん、中里泰久さんにお願い致しました。従来は

６月に第１回目の会合を持っておりましたが、

諸事情により今年度は７月３日になりました。

　ガバナーの言葉を各クラブに伝えることが私

の務めであると理解しております。どうぞ１年

間ご協力の程宜しくお願い致します。

早瀬浩一地区幹事挨拶

　新井ガバナーエレクトが本日誕生したわけで

すが、会員の皆さんはもちろん、分区内各クラ

ブより２名の副幹事を選出することとなりま

す。これから２年間宜しくお願い致します。



新旧会長・幹事の引継ぎバッチ交換

各委 員会 発表

クラブ会員組織委員会　　　　 潮田 委員長

　神山会長の方針に沿って、形成委員会である

職業分類・会員選考委員会、会員増強・家族委

員会及びロータリー情報委員会とのコミュニ

ケーションを大切にクラブを明るく元気に導き

たい。

①第３例会（夜の例会）の活用

②各委員会とのコミュニケーション（例会前の

　ランチ時間の活用）

職業分類・会員選考委員会　 　  岩﨑 委員長

　推薦された候補者がクラブ会員としての適格

性について公正に調査選考し、速やかに理事会

に報告する。

①会員増強・家族委員会など関係委員会と連絡

幹 事 挨 拶 　   宮 田 憲 一 幹事

　皆様、こんにちは。改めまして、今年度幹事

を拝命いたしました宮田でございます。

　下館ロータリークラブという伝統あるクラブ

に入会させていただき、まだ二年半という経験

の浅い私が、幹事という大役を仰せつかり大変

恐縮でございます。これも日頃より神山会長、

パスト会長はじめ諸先輩方、会員の皆様の心あ

るご支援・ご指導の賜物だと思い、心より御礼

申し上げます。

　甚だ、微力ではございますが、幹事として神

山会長の方針【明るく　元気に　楽しい例会】

そして持続性と多様性をもって奉仕を実践して

いけるように日々邁進していく所存です。

　役員理事の皆様におかれましては、新型コロ

ナウィルスによる困難の中、クラブ運営のため

の話し合い・準備にご協力いただき誠にありが

とうございました。パスト会長はじめ会員の皆

様にも事前に様々なご相談に対応いただき、こ

の場を借りて御礼申し上げます。

　また、いつも急なお願いやわがままにも、嫌

な顔ひとつせず、丁寧にご対応くださるダイヤ

モンドホールの皆様、商工会議所会計事務の皆

様にも感謝申し上げるとともに、一年間どうぞ

宜しくお願い致します。

　奉仕の実践には今後とも皆様のご協力なくし

ては成り立ちませんので、神山年度を皆様のお

力添えで素晴らしい一年にできるようお願い申

し上げます。

　経験の足りない若輩者の私に、補えるもの

は情熱だけですので、北里柴三郎博士の言葉

お借りすれば、常に熱と誠を持ち精進してま

いりたいと思います。どうぞ一年間宜しくお

願い致します。



●日本国内ＲＩ加盟順位　３７５番　　●スポンサークラブ　水 戸 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

『 ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！ 』　 2020－21年度 地区スローガン

　し合いながら進める。

出席・スマイルＢＯＸ委員会　　    塚田 委員長

　例会の出席向上と各種活動への参加を促進す

る。当クラブの奉仕活動資金確保のため、多く

の会員の寄付を促進する。

①出席率の向上に努める。

②メークアップを奨励する。

公共イメージ・広報ＩＴ・会報委員会 薄井 委員長

　ＲＣの公共イメージ向上のため、会報の定期

発行により活動内容等を地域の方々にも知って

もらう。

①例会における内容の掲載。

②例会以外の活動の内容掲載。

③ホームページを活用し活動内容を知ってもら

　うとともにＲＣの公共イメージ向上に努める。

親睦活動・友好委員会　　　　 薄井 委員長

　会長の方針に基づき会員間の親睦を深める。

友好クラブ、分区内各クラブとの積極的な交流。

　夜例会における会場の手配及び案内。

プログラム委員会　　　　 　　 潮田 委員長

　会長の方針に基づき、卓話・外部講師の選定、

卓話を通じての情報交換や親睦などを図る。

　を密にして活動する。

会員増強・家族委員会　　　　 潮田 委員長

　会員増強なくしてクラブの存続・発展ができ

ないと思います。全会員に危機感を持って会員

増強に協力して頂けるように言動に努める所存

です。

①会員増強に当たり、説明会を開催する。

②ロータリー以外の他団体へ訪問してクラブへ

　の入会をアピールする。

③下館さくら衛星ロータリークラブの会員増強

　をするために説明会など、衛星クラブと協力

　して行う。

ロータリー情報委員会　　　　 岩﨑 委員長

　会員、特に新入会員にロータリーの理解を深

める為の情報を伝える。

①炉辺会議を親睦活動・友好委員会と協力して

　会員にロータリー情報を伝える。

②新入会員には、地区大会、ＩＭ等ロータリー

　行事への参加を推奨する。

③「ロータリーの友」等を活用し、ロータリー情

　報を伝える。

クラブ管理運営委員会　　　　 早瀬 委員長

　出席委員会、公共イメージ・広報ＩＴ・会報

委員会、親睦活動・友好委員会、プログラム委

員会、スマイルＢＯＸ委員会の委員の人たちと

相互に連絡を取りながら、クラブ会員のための

運営を行っていきたい。

①各委員会を開催していただき、クラブの運営

　の在り方を検討する。

②会長方針「明るく 元気に たのしい例会」を目

　指して、色々なプログラム運営を委員会と話



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的

▼中里　泰久さん　新年度スタートです。１年

間どうぞ宜しくお願い致します。

▼瀧田　昌甫さん　神山年度のスタートを祝し

て。

▼高橋　秀夫さん　神山年度の門出を祝して。

　前年度岩﨑会長はじめ、役員理事の皆さん、

１年間ご苦労様でした。

▼中丸　　健さん　会長さん、幹事さん、会員

の皆様、今年度も宜しくお願いします。

▼新井　利平さん　会長、幹事、委員長の皆さ

ん、１年間ご苦労様です。

▼百目鬼博行さん　神山年度のスタートを祝し

て。

▼佐藤　　昭さん　新年度スタート。神山会長、

宮田幹事、宜しくお願いします。
▼潮田　武彦さん　新年度スタート。神山会長、

宮田幹事、宜しくお願いします。

▼塚田　砂与さん　本年度も宜しくお願い致し

ます。

▼薄井　章一さん　新年度、宜しくお願い致し

ます。

▼鈴木　健一さん　神山会長、宮田幹事、１年

間宜しくお願いします。

本日の合計  29,000円

出 席 報 告　 　塚 田 砂 与 委員長

■メークアップ（敬称略）

6月 30日　しもだて紫水ＲＣ

　　　　　　 神山芳子・宮田憲一・新井和雄

　　　　　　 早瀬浩一　永井啓一

 ①会員の皆様がわくわくするような卓話者の選

　定。

②会員による卓話、外部卓話を通じて様々な情

　報交換と親睦を図る。

③各委員会と連絡を密にしてクラブ運営が円滑

　に進行できるように努める。

スマイルＢＯＸ 鈴 木 健 一 副委員長

▼神山　芳子さん　岩﨑年度は大変お世話にな

りました。本日より新年度のスタートとなり

ました。宮田幹事、塚田副幹事共々どうぞ宜

しくお願い致します。

▼宮田　憲一さん　幹事として精一杯頑張りま

す。どうぞ宜しくお願い致します。

▼岩﨑　晴男さん　昨年１年間、皆様には大変

お世話になりました。

　本年は、永井さんに代わり乾杯要員となりま

すので、宜しくお願い致します。

　神山会長、宮田幹事、塚田副幹事の出発を祝

して！！

▼永井　啓一さん　神山会長、宮田幹事、塚田

副幹事、１年間宜しくお願いします。

▼永盛　　武さん　神山年度の初例会を祝して。

▼早瀬　浩一さん　神山会長、宮田幹事、１年

間宜しくお願いします。

▼新井　和雄さん　神山年度の船出を祝して。

▼関谷　　徹さん　新年度スタートです。神山

会長、宮田幹事、塚田副幹事の活躍を期待し

ます。

　今月もニューモラルを配布させていただきま

す。

▼小林　一彦さん　神山会長さんをはじめ役員

一同の１年間のご活躍を御祈念申し上げま

す。岩﨑前会長さん、１年間ご苦労様でした。

免除

4

病欠

1

欠席数

1

出席数

19

会員数

25


